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КАК
ЖИВЕШЬ,
ПОСЕЛОК
ЗАВОДА?

С чего начать наше зна
комство с поселком Хром
пик3. Начнем с центра, с 
парка. Вид у него, увы, з а 
пущенный! Д авно нет ф он
тана, Одинокие гипсовые 
фигуры в углу словно по
крыты белым саваном. Н е
пригляден памятник перво
му космонавту — пятна
Ржавчины, снежный голов
ной убор, который некому 
смести (ня ’ снимке). Д овер
шают неѵютную компози
цию опрокинутые скамейки.

Конечно, не все в парке 
т а к 'у ж -п л о х о  В прошлом 
году здесь появился горо
док из деревянных фигур, 
горки и качели. Обошлись 
они предприятию в доволь
но кругленькую сумму. Но 
теперь парк наполнился 
детскими голосами, сюда 
идут (на снимке). И...
ломают! Стоя, у фигуры 
стрельца г оборванным лу
ком. подумал вот о чем:
рядом .школа. Неужели не
льзя хотя бы иногда пере
носить ѵроки труда в дет
ский городок? Взять над
ним шефство — вполне ре
альное дело.

П арк давно нуждается в 
реконструкции! Как и глав
ный культурный очаг по
селка — клуб им. Ленина 
(на снимке). Стоит он с 
тридцатых. Несколько лет 
назад вокруг старейшего в 
городе . клуба закипела ра
бота. Следуя традициям

застойного времени, решено 
было начать с... парадного 
входа и бара для приема 
делегаций. В результате 
клуб, стонущий от тесноты, 
лишился еще двух круж ко
вых комнат. Вместо них —- 
роскошный бар. который я 
видел открытым д л я  жите
лей поселка всего лишь раз, 
в день прошлогодних вы
боров народных депутатов

Одним из ключевых воп
росов для всех избирателей 
поселка является, конечно 
же, экология. П ораж ает 
равнодушие тех, кто распо
рядился выстроить школу в 
непосредственной близости 
от химического предприя
тия Уроки физкультуры 
здесь в иные дни можно 
смело проводить в прОтиво- 
дымных фильтрах (на сним
ке).

Слышал такие разговоры 
школу будут убирать по
дальше А детские сады? 
А сам поселок? ' «Мы при
выкли». — посмеивался 
один из школяров, .когда 
наш фотограф наводил 
объектив, -стараясь, чтобы в 
него попали дымящие тру
бы предприятия.

К деревьям, которые от
части спасают хромпиков- 
иев от выхлопов, отноще-- 
ние вообше зачастую  пле
вое. Взгляните на следую
щий снимок. Это скверик 
напротив школы- у вырази
тельного памятника Карбы
шеву. Видно, что за н и м ; 
ухаживают, потому и елоч
ки не посохли, как некогда 
Корабельная роща На пе
реднем плане тешнт глаз 
здание, где размещены по
селковая библиотека (одна

из лучших в городе) и за 
водской музей А вот спр-з 
ва Справа скверик изуро-' 
до ван гараж ом горпромтоп- 
га Часть тополей ѵничто- 
жена, и никто ответственно
сти за это, похоже, не не 
сет'

Вообше многим гараж ам  
и нелегальным стайкам в 
поселке вольготно. Н екого, 
рое время' тому назад на 
них запестрели угрожающие 
объявления: ѵбрать! Попу
гали. :.хозяев да и только. 
Не иенѵгаешь хромпиков- 
цев и затрапезны м ' видрм 
некоторых Домов и ѵлиц 
(на этом снимке — обвет
шавший фасад клуба ям. 
Юлиуса Фучика), редким, 
как прилет. НЛО, движени
ем автобусов четырнадцато
го' маршрута -(о у  пятнадца
том вообше. придется за 
быть до осени) выкопан
ной года три назад тран
шеей под кабель за столо
вой № '42...

Особый разговор о мед
санчасти. расположенной в 
поселке и ныне переживаю 
щей этап обновления, о 
работе магазинов и почты, 
Ж КО , ствдиона и т. д. О 
них — в Следующий раз 

В КУРГАНОВ.
Фото В. ЗОТОВА.

П Р И Б А В К А  К ЗАРПЛАТЕ
Зн*в»е ли вы, какую п р е м и ю  * ц е 

лом  заслуж ил по итогам р а бо ты  в п р о 
ш ед ш ем  году коллектив растворного  
узла  з а в о д е  ЖБИиК? Если сложить все 
по о щ р ен и я  за  лидер ство  в с о р е в н о в а 
нии по принципу р а б о ч е й  эстафеты , то 
ц и ф р а  такая — 995 рублей.

Грядет теп ер ь  выдача так назы ваем ой  
13 зарплаты. Она вновь бу д ет  приятной 
для  ж биковцев .  Судите сами: годовой  
план под р у к оводством  технолога В. И 
Бутакова они выполнили е щ е  в первой

половине  д е к а б р я ,  выдав сверх  плана 
полторы тысячи кубов раствора .  Н еп р и 
м ири м ы  к р азги ль дя я м ,  д е р ж а т  т р у д о 
вую дисциплину под ж естким  к о л л ек 
тивным контролем .

Б лаго дар я  этом у третий год п о д р я д  
коллектив узла  получает п овы ш енн ое  
в о зн а гр а ж д е н и е  (на 10 п р о ц ен то в ]  по 
итогам года,

А, РЫЧАГОВА,
начальник о тдел а  орган и зац и и  труда 

за в о д а  ЖБИиК.

ОСТРЫЙ
СИГНАЛ ЗАВАРИЛИ КАШ У

J ТРИ ЧАСА 
О НАСУЩНОМ

Дискуссионный клуб 
«Альтернатива»

приглашает кандидатов в народные депутаты, изби
рателей на очередное заседание в «отверг 8 ф ев
раля в 18 часов в цветочный зал Дворца культуры 
и техникй Новотрубного завода.

Тема іразговор* — «функции и структура С о
ветов».

Приглашаются руководители горисполкома.

— Я б р и гад и р  тр ять е го - 
ч е тв е р то го  м а р ш р у та  Гаса- 
нов, — п р е д с та в и л с я  с по
рога п о с е ти те л ь  в си н ей  
ф о р м е н к е  во д и те ля  а в то б у 
са  — М еня то в а р и щ и  ко
м ан д и р о вали  н вам , О тка  
зы в а е м с я  гр о б и ть  м аш и н ы  
Дело в то м . что  ещ е в ч е т 
верг на у ч а с ти е  дор оги  в 
Тал и ц е  о т вин н о го  м а га зи . 
на до с п у с к а  к  п р у д у  не
возм ож но бы ло  п р о е ха ть . 
О тв е ч ае т за  него  завод  
т р у б ч а ты х  с тр о и те л ь н ы х  
к о н с тр у к ц и й . В то т ж е  ден ь  
пош ел к з а м . д и р е кто р а  
В И. С те п а н о в у . П росил 
пр и в е сти  е по р ядо к  доро
г у . А  се го д н я  ещ е  х у ж е : к а 

ш а н ач ая-то . Ж а л ь  лю дей , 
ж и в у щ и х  з д е с ь , е х а т ь  всем 
надо Но не п р о е ха ть !

Зв о н ю  В алер и ю  И ван о ви 
ч у  С те п а н о в у . И вот что  
п о р а ж а е т : д а ж е  на о стр ы й
ч е тв е р го в ы й  с и гн а л  в о д и те , 
лед  р е а кц и я  к а к а я -то  с тр а н , 
н а я , в я л а я : « П о п р о си л  у
стр о и те л е й  б у л ьд о зе р , он-то  
и н аво р о чал . В ы п у с ти л и  
свой  тр а н то р  и поливом ой- 
н у . Т о л к у  м ало . С  у тр а  (в 
п о н е д е л ьн и к !) н а ч а л ь н и к у  
а в то тр а н сп о р тн о го  ц е ха  
с н а з а л , чтобы  в ы гн а л  т е х 
н и к у » .

И н те р е су ю сь , ко гда  ж е  
в се -таки  во д и тели  с м о гу т  
в ы е х а т ь  на л и н и ю . В и д и м о ,

вопрос н а сто й ч и в , а  п о то м у  
Валерий И ванович д е л а е т  
рдолжение: «К о л и  у ж  р е 
дакция зв о н и т , з а й м у с ь  
атим делом  се й ч а с  ж е . К а й 
д у  н а ч а л ь н и к а  А Т Ц , что-то 
и х  опять не в и д н о ...»

В о т т а к  — ни ш а тк о  ни 
валко. А лю ди  н е р в н и ч а ю т. 
Н епон ятно- одно. П очем у 
р ук о в о д и те л и  П ЗР ГО  и р у 
д о у п р а в л е н и я  з а б о тя тс я  о 
св о и х  л ю д я х , чтобы  они во
врем я м огли  у е х а т ь , а р у 
ко во д и тели  З Т С К  не то л ьк о  
не д у м а ю т о св о и х  р а б о ч и х , 
но. р а с с е к а я  п у т ь  б ездо
рожьем и чуж о й  тр у д  сво 
д я т  на нет.

Т. ЯКОВЛЕВА.

О к р у г  №  163 по в ы б о р а м  
депутата  в областн ой  С о
вет больш ой ,  п р о б л е м  
зд е с ь  м ного .  У и з б и р а те л ей  
всть альтернатива! б а л л о ти 
ру е тс я  три кандидата. В м и 
нувшую субботу  они  при
шли на в стречу  с и з б и р а те 
ля м и  за п р у д н о й  части г о р о 
д а  в ш колу  №  11. Ж аль,  

I конечно ,  что и зб и р а те л ей  
> с о б р ал о с ь  нем ного ,  но з а -  
, то это  о к азал и с ь  н е б е з р а з -  
I личные, за и н т е р е с о в а н н ы е  
I люди. З а и н т ер е с о в а н н ы е  в 
: конк р етно м ,  д е л о в о м  р а з 

р е ш е н и и  п р о б ле м .
Д о в е р е н н ы е  лица п р е д 

ставляли своих кандидатов .  
А  потом  —  слово  п р етен 
дентам . Они рассказы вали  
о  с еб е ,  о своих н а м е р е н и 
ях и п р ограм м ах .  Д и р е к т о р  
П ер во у р ал ьск ш вей б ы та  Н. С. 
М и р о но ва  в ы р ази л а  ж е л а 
ние контр о л ир о вать  вы пол
нение  го родски х  п р о г р а м м  
по б о р ь б е  с преступностью  
и экологической ,  улучшать 
б ы то во е  о бсл у ж и ван и е  на
селения ,  вы р ази л а  о б е с п о 
коенность по поводу  плохо
го воспитания детей  в с е м ь 
ях. Активная ж и зн ен н ая  по
зи ц ия  м ас т ер а  цеха  №  1* 
Новотрубного  з а в о д а  В. И. 
Ш иринкина находит о т р а 
ж е н и е  в е го  п р е д в ы б о р н о й  
п р о г р а м м е .  А  п р о г р а м м а  
п р е д с е д а т е л я  го р и сп о л ко 
ма А. ф .  Бунакова (он р а 
ботает  в этой долж ности  
чуть б о л ь ш е  года)  вклю ча
ет  п р о д о л ж е н и е  к о н к р е т 
ных д е л  по р е ш е н и ю  п р о 
довольственны х  воп росов ,  
экологических,  строительст
ва ж илья,  хозяйственной  
сам остоятельности  го р о д а ,  

улучш ение всей и н ф р астр у к 
туры, р а б о та ю щ ей  на соци
альны е  нужды человека .

С о всем  недавно  со сто я
лось в ы е зд н о е  з а с е д а н и е  
исполком а  по п оводу  р а з 
вития зап р у дн о й  части. Н а 
этой н е д е л е  о тветственн ы е  
за  вы п олн ени е  е го  р е ш е 
ния будут  д е р ж а т ь  ответ, 
что сделано .  Живут на ули
цах Шайтанки х о зяй ствен
ные, р а б о т я щ и е  люди, и 
надо  им пом очь  с г а зо м  и 
о с в е щ е н и ем ,  в о д о с н а б ж ен и 
ем ,  вы гоном  д л я  скота. 
И збиратели  задавал и  м ного 
вопросов ,  не  только быт их 
волнует. Н апри м ер ,  как от
носятся кандидаты  к п р о 
г р а м м е  Б. Н. Ельцина? Кто 
в г о р о д е  к он тролирует  р е 
пертуар  в и део зал о в ,  к ото
р ы е  «гонят» о ткровенн ую  
порн ограф ию ?

Депутатская  группа з а 
прудной части не проявила  
оперативности ,  чтобы р е 
шить с а м о е  насущ ное, н е д о 
р аботали  депутаты  г о р с о в е 
та. Поэтому око нч ан и е  га
зи ф икац ии  записали нака
зо м  б у д у щ е м у  депутату 
облсовета ,  а остальны е 
п р о б л е м ы  — просьбам и и 
пож еланиям и.

В понедельн ик  все три 
кандидата  встретились с 
коллективом  птицеф абрики.  
И зд е с ь  с о бр ал ась  не м е 
нее  заинтересован н ая  ауди
тория.

А . КИПРИЯНОВА.



Д и ск усси он н ы й  клу^ «А льтернатива»
На атот раз нас, как обычно, объединил «кругло-про- ник отдела капитального строительства горисполкома вернулась не только меж ду клубом и гостями, но и 

долговатый» стол, с одной особенностью: на нем план В. Ф. Нехорошков. заведующие отделами горкома меж ду самими приглашенными. Впрочем, все по по- 
застройки города, отдельно -  район «Чусовской».*Пг КПСС В. А. Вольф и В. Г. Волков, начальник мастер- Обоисовать обшѵю каотинѵ гоадостпоительства
традиции все вместе — члены клуба и приглашенные ской Свердловскгражданпроекта С. В. Ярин, главный ^ ^ У Р У Р
заместитель председателя горисполкома С. И. Лепалов- инженер треста Уралтяжтрубстрой В. М. Коберец. Де- в Первоуральске, его перспективы здесь, как гово- 
ский, главный архитектор города В. А Кухта, началь- сятая встреча принесла неожиданность: дискуссия раз- рится, и карты в руки Сергею Ивановичу Лепаловскому.

Громадье планов 
или реальность?

ГРАДОСТРОИТЕЛИ И ЖИТЕЛИ
— Есть программа «Ж и

лье-2000», где предусмот
рено до 2000 года постро
ить миллион 600 тысяч 
квадратных метров жилья. 
В тринадцатой пятилетке 
400 тысяч, в четырнадца
той — 540 тысяч и т. д. 
За четыре года нынешней 
план даж е перекрыт на 
шесть тысяч квадратных 
метров. В последнем году 
пятилетки первоуральцы 
должны получить 109 ты
сяч квадратных метров ж и
лья. Это вклад и строите
лей, и хозспособ, и индиви
дуальный. Если в 1988 го
ду приходилось на челове
ке по 14,7 квадратного мет
ра, сейчас — по 15,2, то В 
2000 году долж но быть по 
20 квадратных метров. Рай
оны застройки. Рассчитыва
ли на Талицу, но из-за тя
желой экологической обста
новки там запретили стро
ить жилье. Только соцкульт
быт: столовую, школу, физ
культурно-спортивный комп
лекс ЗТСК. Если к 1995 го
ду, как обещали, «Хромпик» 
и СУМЗ снизят выбросы до 
П Д К, начнется застройка 
района.

Сейчас строится вторая 
очередь восьмого микрорай
она (90 тысяч квадратных 
метров). Нынче же присту
паем к третьей очереди (80 
тысяч квадратных метров). 
Следующий — пойма Чусо
вой, в которой будет пять 
микрорайонов — около мил
лиона квадратных метров. 
Сейчас завозится обратный 
грунт, под несколько домов 
залож ены сваи, проклады
вается теплотрасса, ведутся 
изыскательские работы, раз
рабаты вается техническая 
документация.

На 60 тысяч квадратных 
метров рассчитываем после 
реконструкции старых квар
талов (4-а, 5-а, 5 и 6). Око
ло 40 тысяч в поселковых 
и сельских Советах. Отве
дены площадки под инди

ё*" ,,,£ S y 3 |L
видуальные поселки Н ово
трубному, «Хромпику», ди
насовому и ЗТСК. Ближе 
всех к цели новотрѵбники.

Перспективы после 2000 
года. Дальнейшее направле 
ние на запрудную  часть. 
Она рассматривается как 
резервная. Некоторые воп
росы генплана на ней пере
смотрены. Например, в свя
зи с тем, что лыжная фаб 
рика переходит «Хромпику» 
(На ней будут изготовлять 
мебель по импортной тех
нологии и пластиковые лы
ж и). Фабрика будет расши
ряться.

В городской черте необхо
димо построить котельную. 
Выбираем площадку из че
тырех мест: филиал Ново
трубного, по Дмитрия Д он
ского, район теплиц или у 
речки Ш айтанка поблизо
сти от АПО «Чусовское». 
Тяжело было с газом, но 
с помощью П П. Пьянко- 
ва добились. П роанализиро
вали, как предприятия по
требляют тепло. «Хулига
нят» многие. Решили снять 
с них часть лимитов и пе
редать на жилые районы. 
Вообще вопросы тепла, во
ды, очистных сооружений 
еще лет 15 назад надо бы
ло решать как острейшие. 
По очистным сооружениям 
дефицит 60 тысяч кубомет
ров. Собирались, обговори
ли, где строить, кто какую 
долю внесет. Заказчик — 
Новотрубный завод, под
рядчик — СУ-1. В буду
щем году планируется ввод 
мощности на 34 тысячи ку
бометров.

Не хватает воды, особен
но в старой части города, 
где сети старые. Будем тя
нуть вторую нить водовода 
из Нижних Серег. Ново- 
трубники техническую доку
ментацию выполнили, опре
деляем дольщиков и под
рядчиков. 1991 — 1992 — го
ды строительства.

Страхи
старой Шайтанки

Информация к размышле
нию выдана. И сомневаю
щиеся с удовольствием 
«вцепились» в зампреда. А 
заодно и в главного архи
тектора.

— Неужели все-таки бу
дете сносить частный сек
тор в запрудной части го
рода?

Подливаю масла в огонь, 
зачитав письмо жителей з а 
прудной части, которые 
главного архитектора назы 

вают разрушителем. Утверж
дают, что сейчас идет «пол
ный разнос, стирание с ли
ца земли всего старого, а 
это наша Родина». И обе
щают: «Сносить не дадим! 
Шуметь будем организован
но!»

С. И. Лвпаловский:
— Строить будем только 

на Полунной горке, в част
ный сектор не пойдем.

— Чем объяснить тогда, 
что в запрудной части не 
восстанавливают дома, не 
разреш аю т строиться?

В А. Кухта:
— Газификация идет, зна

чит, счоса не будет. Разре
шен текущий ремонт. Но но
вые дома строить не разре
шаем потому, что их век — 
80 лет а за эти годы имею
щиеся состарятся. Ведь в 
перспективе ееверный район

будет развиваться. Мы же
определили участки для ин
дивидуального строитель
ства: Ельничный, Трудпосе- 
ло«, Пильная.

— Есть ли мне смысл 
рыть скважину, тратить 
деньги?

— Думайте.
— Все-таки будет или нет 

уничтожена старая часть 
города?

— Предусматриваем сох
ранить ее. Прежний гене
ральный п л а н  намечал 
снос старых улиц Садовой, 
Луначарского, Люди не да
ли. И мы отказались. Точ
но так же и здесь.

Н. Д . Сушенцов:
— Я приехал специально 

из «Уткинского» совхоза, 
чтобы задать вам вопросы. 
Почему только 2,5 процента 
ж илья планируется стро
ить в поселковых и сель
ских Советах? В городе неі 
воды площадок, не проще 
ли строить вообще і дру
гих местах: в Утке, Крыло- 
сово. Билимбае или даж е 
в Треке?

С. И Лепадовский:
— Давайте ваши предло

жения. мы найдем возмож 
ность строить в селе столь
ко, сколько у вас будет 
финансов.

Не поймает ли 
пойма в западню?

Насчет будущего района 
в пойме Чусовой. В. А. 
Кухта рассеял все опасе
ния: сосняк нигде не вы
рубят, парковая зона ос
танется, сады не затронут. 
И все-таки, чувствуется, чле
нов клуба очень беспокоит 
этот район. Особенно из-за 
экологической угрозы. «На
до было все прощупать, а 
не так, как сейчас, лезть под 
сумзовские «прелести»... 
Это же 50 тысяч человек, 
считай, в западню.

С надеждой смотрим на
В. Г. Кадочникова, предсе
дателя городского комитета 
охраны природы. Что он 
думает по этому поводу?

— Сегодня влияние 
СУМЗа на Первоуральск 
(включая Магнитку, Перво- 
майку, Динас) — 250 дней. 
Допускаю, когда в 1979 го
ду утверж дался проект за 
стройки, рассчитывали на 
техническое перевооружение 
СУМЗа в установленные 
сроки. А оно отстало. Све
жий пример: из 7,5 миллио
на рублей в прошлом году 
освоено менее половины.

Как же нынче-то 9 миллио
нов освоить? А ведь это 
первая очередь, позволив
шая бы сократить выбросы 
на 40 процентов. Я распо
лагаю  данными ведомст
венного контроля, не учиты
вающими все 37 элементов 
(вредных), вылетающих с 
СУМЗа, и то даж е в райо
не грузового АТП велико 
их влияние.

Что делать? Форсировать 
строительство природоох
ранных объектов. А пока 
они строятся, добиваться 
ограничения мощности
СУМЗа. По решению сес
сии городского Совета, на
правили письмо на имя 
Рыж кова, Колпакова и Во
ронцова, где сформулирова
ли эти требования.

Кроме тО'ГО, в решении 
сессии записано: застройщ и
ку предоставить на эколо
гическую экспертизу в об
ластной комитет охраны 
природы проект будущего 
района. Окончательное сло
во скаж ет отдел эксперти
зы.

С этим выводом совер

шенно не согласен С. В. 
Ярин. Ему кажется катаст
рофой, если эксперты запре
тят строить в этом месте. 
Ведь сделаны уже огром
ные затраты . В. Г. К адоч
ников парировал: «Умом я 
вас понимаю, а сердцем — 
нет». Д ля С. В. Ярина «Чу
совской», видимо, все равно 
что детище, о котором он 
печется и знает все. По 
крайней мере, даж е опровер
гает данные С. И. Л епа- 
ловского:

— Ни о каком миллионе 
квадратных метров здесь го
ворить нельзя. Нет третье
го и четвертого микрорайо
нов: там сады, индивиду
альный сектор, питомник. 
За минусом этого — 600 
тысяч квадратных метров.

— А как же схема?!
— Здесь одни кубики. Я 

уточняю, потому что мои 
данные свежее. От главного 
архитектора области уеха
ли только вчера.

— Вот так здорово! К а
кова все-таки перспектива? 
Моя жена прежде чем ку
пить вещь, со всех сторон 
повертит и рассмотрит. А 
мы город строим впотьмах. 
Когда же будет выставлен 
на обозрение жителей ма-

На снимке: набереж 
ная Нижнего пруда. По 
словам главного архи
тектора В. А. Кухты, 
здесь будет центр горо
да.

Фото В. ЗОТОВА.

кет генерального плана за 
стройки города?

B. А. Кухта:
— Не сделаем макет. Ма

териал для обозрения пред
ставить можно.

C. В. Ярин:
— Можно сделать макет! 

В институте, по заказу го
рода. По Динасу есть.

В заключение выяснили, 
что «Чусовскому» не грозит 
даж е уплытие по реке, ми
нует его и землетрясение, 
ну, а что дальше? Позиция 
руководителей такова: стро
ить надо, не настолько мы 
богаты, чтобы выбросить на 
ветер затраченные средства, 
не хватает у нас денег и 
на освоение менее подго
товленных в инженерном 
смысле площадей. Остается 
одно: усмирять СУМЗ, ина
че, вполне возможно, в за 
падне окаж утся около 50 
тысяч будущих новоселов.

Э сп р есс  - р а зм и н к а
Клуб атакует В. А. Кух- 

ту.
— Когда, наконец, будет 

в восьмом микрорайоне со
циальная сфера?

— Универсам, универмаг, 
ресторан, хлебные магази
ны, библиотеки входят в 
третью очередь.

— Правда ли, что центр 
города со временем пере
местится к Нижнему пруду?

— Д а. Когда застроим 
северную часть, это и ге
ографически будет оправда
но. В существующем цент
ре сейчас уже ничего инте
ресного не построишь. А 
здесь есть место.

— Будет ли строиться 
церковь и на какие средст
ва?

— Д а, будет. На том же 
месте, где была, на средст
ва верующих. Д а ж е , если 
планируется средняя цер
ковь, стоимость ее более 
миллиона рублей.

— Можно ли строить дет
ские дошкольные учрежде
ния на 140 мест, с двумя 
спортзалами? Почему дет
ские комбинаты сдаются без 
спортивных площадок?

— Все зависит от заказ
чика. Можно дополнить ин
дивидуальными проработ
ками Захотел и смог Но
вотрубный один детский 
сад построить с плаватель
ным бассейном — хорошо. 
Но все это в рамках изде
лий, которые изготовляют 
ся в городе, на нашем за

воде. Другой город нам ни
чего не даст.

— По проспекту Космо
навтов планировался уни
вермаг. Когда он будет?

— Вопрос упирается в 
заказчика. Новотрубный, 
трест Уралтяжтрубстрой не 
берут. Пока видим два вы
хода. Трест просит место 
под жилой дом. М ожно пой
ти, но с одним условием: 
строить вместе с магазином 
и кафе. Второе. Если тор
говля осилит сама, то все- 
таки там возвести торго
вый центр.

— Планируются ли в го
роде объездные дороги, 
чтобы снизить загазован
ность?

— Тоже было два вари
анта. От южного отказа
лись. Дорого. По северному 
можно: от путепровода, обо
гнув Новотрубный, через 
лесничество, к Верхнему 
пруду, минуя частный сек
тор, на Билимбаевский 
тракт.

— Верхний пруд питье
вой. Если вывести туда до
рогу. уничтожим питьевую 
воду Д аж е сейчас КамАЗы 
в пруду моют. А что будет 
потом?

— Заключение получено: 
дорогу здесь вести можно.

— Будет ли еще что-ни
будь строиться из соцкульт
быта в Талице?

— Поликлиника, комби
нат бытового обслуживания, 
два детских сада, магазин, 
Дом культуры.

— Нельзя ли Дом куль
туры построить на птице
фабрике?

— Нельзя. Запрещено.
Главному архитектору

помогает С. И. Л епалов- 
ский:

— ' В свое время Бунаков 
высказал опасение: пойдет
ли по второй нитке вода из 
Нижних Серег?

— Я участвовал в строи
тельстве водовода. Сделали 
изыскание. Вода пойдет.

— Будут ли реконструи
роваться «хрущовки»?

— Пока нет возможности. 
Надо все средства на 
строительство пустить. Ви
дели бы вы на приемах, как 
люди умоляют: «Дайте хоть 
какое-нибудь жилье!»

— Что с рынком?
— Первого февраля от

крыт новый рынок. Сегодня 
«поехали» киоски коопера
торов на свои места. К ав 
густу снесем старый. На 
его месте будет узел связи.

— Кто может благоустро
ить город?

— Кооператив «Горняк»,

артель «Доломит» и сами 
жители города.

— Планируется ли очист
ка Чусовой и других водое
мов?

— Планируется.
Кроме того, клубу пообе

щали:
B. Ф. Нехорошков — что 

талицкие ребятишки 1 сен
тября 1992 года придут в 
новую школу.

C. В. Ярин — что в пя
том квартале (Ватутина, 
Чкалова, Папанинцев, Во
лодарского) будут реконст
руированы дома — нароще- 
ны этажи, а старые центры 
города восстановлены.

В. Г. Кадочников — что 
к первому июля будет з а 
вершен первый этап эколо
гической экспертизы про
мышленного узла Пеово- 
уральск-Ревда.

B. А. Кухта — что в го- 
роде вполне можно пустить 
троллейбусы.

C. И. Лепаловский — что 
сад № 22-а никто не будет 
сносить, несмотря на гроз
ное письмо застройщика. 
Трасса пойдет в обход...

Ну, и по традиции, обмен впечатлениями на другой 
день. Клуб благодарен С И Лепаловскому за добро
желательность даж е к «колючим» вопросам. Клуб оце
нил горячность В. А. Кухты. защищающего честь ре
шений, принимаемых его службой Стойкость С В. Яри
на Ж елезную выдержку В Ф. Нехорошкова, так и не 
вступившего в дискуссию с клубом. Надеемся, что р аз
говор подтолкнул их на Золе.е глубокие мысли, кото
рые наверняка захочется предложить вниманию наших 
читателей.

Т. ВАЖ ЕНИНА.



В ВНИМАНИЕ: - 
ПРОБЛЕМА

ПОДЕЛИТЕСЬ
ТЕЛЕФОНОМ

У важаемые читатели, 
им е ю щ и е  телеф он ы !  О б р а 
щ аю сь к вам как р у к о в о 
дитель  г о р о дск о го  узла  свя
зи, чтобы м ен ьш е  возника
ло разно го  р о д а  слухов и 
непонимания в слож ной си
туации по установке новых 
квартирных тел еф о но в .  В 
теч ени е  двадцати лет в го
р о д е  практически отсутст
вовали какие-либо работы  
по расш ирению  т ел еф о нно й  
сети. Но в 1988— 89 годах 
взялись за  д е л о ,  чтобы д о 
бавить го р о д у  шесть тысяч 
ном еров .

Из них две  тысячи — для 
АТС, о бслуж и ваю щ ую  цент
ральную  часть г о р о да ,  тыся
ча — для  жителей Кора- 
белки, д в е  тысячи — в 
Талице,  тысяча — на Маг
нитке. Д о  конца ф е в р а л я  
м ы  уж е  до л ж ны  р а сс м о т 
р еть поступившие за я в л е 
ния и произвести  установку 
квартирных т ел е ф о н о в  в 
о сн о вн о м  для  п р о ж и в аю 
щих в центральной части 
города .

А здесь ,  из центра, за 
явлений г о р а зд о  больш е,  
н еж ели  им ею щ ихся  у нас 
на сего дня  технических в о з 
м о ж н о стей  (повторяю , в се 
го д в е  тысячи ном еров!) .  
По этой простой причине в 
осно вно м  будут у д о в л е тв о 
р ен ы  просьбы  тех, кто и м е 
ет льготы. А это инвалиды, 
бы вш ие ф рон тови ки  либо 
нагр аж ден ны е  за  труд в ты
лу, «афганцы», ч е р н о б ы л ь 
цы. З аяв лени я  от не и м е ю 
щих льготы будут р а сс м ат 
риваться лишь после  з а в е р 
ш ения рабо т  по установке 
квартирных т ел е ф о н о в
льготникам. Видимо, во 
второй половине года.

В Талице, К орабелке ,  на 
Магнитке т ел е ф о н и зац и я  
начнется с марта.

А теп ер ь  по поводу  о д 
ного вы нуж денного  шага. В 
связи с тем, что зн ачи
тельн ая  часть д о м о в  в го 
р о д е  не вклю чена  в расш и
р я е м у ю  сеть т е л е ф о н и з а 
ции, но в этих дом ах  ж и 
вет нем ал о  горож ан ,  ост
р о  нуж даю щ ихся  в установ
ке квартирного  т ел еф о на ,  
возникает  с е р ь е зн а я  п р о б 
лем а :  как пом очь им? Вы
ход найден единственно 
возм ож ны й. П р о б л е м у  м о ж 
но реш ить  пока лишь пу
тем  за м ен ы  ин дивидуаль
ных квартирных телеф онны х 
н о м е р о в  на блокированные 
с соседями.

Ваши интересы, р а з у м е 
ется,  будут отчасти у щ е м 
ленными. К ваш ем у т е л е 
ф о н у  присоединится  е щ е  
один человек ,  з а сл у ж ен 
ный. Инвалид или ветеран  
войны и труда. Что в этом  
плохого? М ера-то ,  повто
ряю , вы нуж денная!  Но она, 
к сож алению , уж е вы зы ва 
ет у к о е-кого  неприятие. 
Стыдно за  этих товарищ ей, 
за  их эгоизм!

Мы дей ствуем  в п р еделах  
правил, давая  н о м е р а  тем, 
кто им еет  законны е  льготы. 
З а м е н а  индивидуального но
мера на ' блокированны й 
прои зводится  в с л е д у ю щ ем  
п о р яд ке .  Вначале абоненту 
со о б щ а е тс я  о з а м е н е  его 
индивидуального н о м е р а  на 
бронированны й. В случав 
несогласия ГТС дано право 
лишать абонента возможно
сти пользоваться вообще 
КР-тртирным телефоном.

Помните об этом, доро
гие перзоуральцыі

В. САМ ОЙ ЛЕНКО, 
начальник городского 

узла связи.
От редакции. Мы попро

сили Василия Васильевича 
впредь информировать нас 
О тех гражданах, которые 
всячески противятся тому, 
чтобы поделиться своим 
квартирным телефонным 
«правом» с остронуждаю- 
щимися.

В ГЛАЗАМИ ОЧЕВИДЦА
Эвакуация — слово военного времени. Давно мы его 

не произносили Пришлось. В круговерть трагических 
событий в Закавказье попали и первоуральцы. Среди 
них моя собеседница Татьяна Геннадьевна Сапиньки- 
на.

ИЗ БАКУ, ЭВАКУИРОВАННЫЕ...
— Татьяна, как вы ока

зались в Баку?
— Я выросла в Перво

уральске. здесь окончила 
школу № 8. а затем ше
стое училище по специаль
ности крановщика. Вышла 
зам уж . Муж мечтал стать 
военным (он тоже пеово- 
уральский). И в конце ко«- 
цов поступил в Пермское 
авиационное техническое 
училище, окончил его. Так 
вместе с ним я попала на 
Дальний Восток, а затем, 
год назад, в А зербайджан.

— И каковы же впечат
ления?

— Сразу почувствовали, 
что обстановка здесь напря
женная. Многотысячные ми
тинги на центральных пло
щадях Сумгаита и Баку, 
стычки азербайдж анцев с 
армянами, проверка доку
ментов. Потом и танки на 
улицах столицы республи
ки.

А у меня как раз родился 
Максим. Начались материн
ские хлопоты...

— Где вы находились?
— Семьи военнослужащих 

проживали в военном го
родке. Вначале, как всегда 
поползли слухи... А затем

стали вводиться войска Наш 
аэродром работал непре
рывно. Мне стало страшно! 
Муж после объявления 
чрезвычайного положения 
ни разу дома так и не но
чевал На час-два забеж ит 
и обратно в часть. Была уг
роза нападения на аэро
дром, на военный городок.

— Вы слышали выстре
лы?

— Д а, слыш ала. Две но
чи подряд. На КПП и в 
районе аэродрома. Я еще 
выходила на балкон. Потом 
узнала, что ранен часовой. 
Очень боялась за детей. В 
Сумгаите, как рассказы ва
ли очевидцы, националисты

кое-где кидали в квартиры 
военнослужащих бутылки с 
зажигательной смесью...

— Каковы еще приметы 
чрезвычайного положения?

— По ночам свои семьи, 
.каж ды й подъезд охраняли
по два офицера. Начались 
перебои с водой, хлебом. В 
части даж е начали строить 
свою хлебопекарню. Из Тби
лиси воздушным путем ста
ли доставлять тушенку, кон
сервы... А потом все же ре
шено было женщин и де
тей эвакуировать И хотя 
мы этого ждали, все про
изошло так неожиданно! Я 
схватила в первую очередь 
пеленки, затолкала в чемо
дан. Вышла без пальто 
зимнего, без сапог... Что ви
село на вешалке., то и 
схватила. И с детьми на 
аэродром. Муж и его с0‘ 
служцвцы нас проводили. 
В салоне самолета было 
бигко>м. Со мной летела 
жена военнослужащего с

ребенком, которую вместе 
с другими семьями пришлось 
на БТРах вывозить из 
Сальянских казарм. Там, 
как вы знаете из газет, 
наиболее сложная была 
обстановка. С нами летели 
и армяне. Тоже почти без' 
вещей. Командование поза
ботилось об их отправке.

— Как вас встретили?
— В Киеве сразѵ оказали 

материальную помощь, до
стали билеты на Свердловск. 
Встречали прекрасно! Мно
гие жены военнослужащих 
предлагали свою помощь, 
приглашали остановиться в 
их семьях. А сейчас я ж и
ву у мамы и сестры. На 
родине. Хочу поблагода
рить всех, кто проявил за 
боту обо мне и детишках! 
В первую очередь Перво
уральский горвоенкомат в 
лице подполковника Исля- 
мова, майора Орличенко. 
Здесь, в П ервоуральске, мне 
сразу помогли устроить ре

бенка в детский садик, да
ли временную городскую 
прописку для получения та
лонов. Через горпромторг 
выписали зимнее пальто (нз 
бесплатно, конечно), сти
ральную машину «М алют
ка», помогли с колготками, 
деньгами.. Однажды прихо
дила женщина (не успели 
спросить, откуда) и остави
ла большой пакет с детским 
питанием, обувью, бельем 
Спасибо!

— Где сейчас ваш муж?
— С:і остался там. Пока 

никаких известий.
— И последний вопоос. 

Недавно, выступая п*т>“Д 
первоуральцами, Б. Н. Ель
цин осудил ввод войск. Вы 
с ним согласны?

— Я бы не хотела слы
шать, что виновата в слу
чившемся армия. Наверное, 
без нее жертв было бы 
еще больше.

В. ГУБАЧЕВ.

■ ПРОФГРУПОРГ

М, Ю. Кошкарову впервые избрали профгрупоргом.
Товарищи по работе сошлись во мнении: «М арина 
Ю рьевна — человек справедливый». Она машинист крана 
в восьмом цехе Новотрубного завода. Четырнадцать лет 
работает здесь. Немало молодых крановщиц прошло ее 
школу.

На снимке: М. Ю. Кошкарова.
Фото А. КАДОЧИГОВА.

Снежная сказка
Сюжеты из сказок и 

мультфильмов напоминают 
участки в детском комби
нате № 82 деревни Крыло
сово: медвежонок, прижи
мающий к себе бочонок с 
медом, зайка-зазнайка, се
мейство китов на прогулке, 
крокодил Гена и Чебураш 
ка, средневековая крепость, 
каравелла. Все эти фигурки 
вылеплены из снега. А ле
пили их воспитатели вместе 
с родителями. Прогулки на 
таком участке проходят ве

село и содержательно: ре
бята катаются с ледяной 
горки, играют в сюжетные 
игры. Вот только подрост
ки ломают, все по вечерам, 
а наутро воспитатели, воо
руживш ись лопатами и вед
рами с водой, начинают
строить заново. Недавно
здесь провели конкурс уча
стков «Зимняя сказка».

Г. КО РО БЕЙ Н И КО ВА , 
председатель профкома 

деткомбината 
д. Крылосово.

МИЛОСЕРДИЕ НА ДЕЛЕ

Сделать шаг навстречу
Нина и Сергей не знакомы. Судьба с ними обош 

лась круто: Сергей в результате несчастного случая 
еще в детстве стал инвалидом, Нина ж е — вследствие 
болезни. Ему еще нет тридцати, ей — сорока. У Нины 
неполное среднее образование, ибо не хватило у мате
ри физических сил носить ее в школу. Сергей же з а 
кончил не только школу на дому, но и заочные кур
сы иностранных языков в Москве, владеет английским, 
к тому же хорошо рисует.

Оба прикованы к креслам-коляскам. Нина со своим 
положением смирилась: главное ее занятие сегодня — 
телевизор чтение. Не жизнь, а существование. Сергей 
продолж ает борьбу, но пока безуспешно, ибо не пре
дусмотрен у нас надомный труд, кроме швейников. 
Правда, Сергей занимается переводами, которые весьма 
редко приносят из бюро добрых услуг горбытуправле- 
ния. Но нет от этого стимула ни морального, ни мате
риального, а стремление приносить реальную помощь 
обществу, посильно трудиться у Сергея есть. Но куда 
бы ни обращ ался — отказ: кому нужна лиш няя обуза?!

Раньше говорить и писать об инвалидах и их пробле-

— Общество должно дав
но работать в полную силу.
Но из-за отсутствия поме
щения у нас нет никаких 
условий для это-го. П равле
нию из пятнадцати чело
век, президиуму из пяти 
разместиться негде. Переби
ваемся в малюсенькой ком
натке при горсобесе. У меня 
даж е документы дома на
ходятся — негде хранить...
Помещение просим у испол
кома на две-три ко-мнаты и 
плюс для красного уголка 
вместимостью на 120— 140 
человек, ведь люди будут 
приходить не только с проб
лемами, но и пообщаться, 
планируем проводить раз
личные мероприятии. Я уже, 
как говорится, не одну пару 
обуви сносил в хло-потах за 
помещение, а результатов

все нет. Обидно. Ведь на
шей помощи ж дут десятки, 
сотни людей.

Сейчас идет оформление 
желающих вступить в общ е
ство: принимаем не только 
инвалидов, но и здоровых, 
готовых помочь нам. " Пока 
вступило 400 городских и 
сельских жителей. На пред
приятиях трудится 680 ин
валидов, из них только на 
Новотрубном 229 человек. 

Стараемся организовать пер
вичные организации, но уда
лось это пока лишь в про
изводственном объединении 
«Хромпик», во вневедомст
венной охране, в поселке 
Кузино. Нам очень нужна 
акция «Милосердие» со сто
роны предприятий, заводов, 
и устав предусматривает 
активную помощь общест-

риях, в ремонте квартир —
это далеко не полный пе» 
речень действенности общ е
ства.

мах было не принято: их как бы не было вообще... И Намерены организовать 
только благодаря преобразованиям, происходящим в разнопромысловый коопе- 
нашем обществе, многие увидели живущих рядом, нуж- ратив, где все будут занят 
дающихся в помощи, поддержке, человеческом участии, ты посильным трудом, орга- 
услышали их зов. Наконец слово «милосердие» приоб- низуем и надомный труд, 
ретает свое исконное значение. И все-таки много еще причем услуги будем произ- 
препон — очень не просто остановить механизм бю- водить на 10 процентов де- 
рократической машины, Потому не все делается так, шевле государственных и с 
как надо, обещания с высоких трибун зачастую  оста- качеством не подведем, 
ются просто пустыми словами П риближ ается великая

Где выход? И опять же по инициативе самих инва- Дата — 45-летие Победы 
лидов, с боем, полтора года назад было создано их над фашизмом. Хочется 
Всероссийское общество. Цель его, как записано в ус- каж дого инвалида войны, 
таве, «... содействовать широкому участию инвалидов члена нашего общества по- 
в общественной жизни, приобщению их к посильному здравить, вручить подарок 
труду, более активному решению социальных и быто- и провести вечер где-нибудь 
вых вопросов». в каФе. Пусть люди почув-

Полтора года назад создали и в Первоуральске го- ствуют праздник и то, что 
родское общество инвалидов. С августа прошлого года 0 них не забывают. Не 
председателем его является А. В. МОТЬЕВ. Вот что он опять же нужны деньги. И 
рассказал при встрече: я ’ пользуясь случаем, обра

щаюсь к администрации
венных организаций. расширится: будем трудо- предприятий и просто к лю-

Написал я письма-прось- устраивать, окажем помощ ьдям: переведите деньги, по- 
бы о переводе денег на наш в образовании, в получе-ж алуйста, на наш счет, 
счет в 28 предприятий, нии путевок на лечение в будьте добрее. Напоминаю: 
Откликнулись объединение санаториях и профилакто-номер счета — 700746...

Слушала Анатолия Васильевича, а говорил он горя
чо, запальчиво, порой сердито и с болью, и вспомни
лись слова Василия Шукшина: «...Нам бы про душу не 

забыть. Нам бы немножко добрее быть. Нам бы с на
шими большими скоростями не забыть, что мы люди,

«Хромпик», горпромторг, 
Северка, управление треста 
Уралсантехмонтаж и коо
перативы «Спектр», «М о
дельер», «Эффект», «Мар-
кет», «Феникс». «Светофор», что мы должны быть.. Мы один раз, уж  так случи

лось, живем на земле». Прислушаемся же к пожеланию
этого Человека и сделаем шаг навстречу тому, кому
мы нужны, кто ждет нашу помощь, наше сострадание,
понимание, участие.

 ......  j __ Человеку не дано предвидеть судьбу свою, потому
человек^. будут поступать давайте будем сегодня добрыми и отзывчивыми в своих

повседневных делах, и тогда вернется сторицей то, что 
мы сделали, в час, когда сами будем нуждаться в ми
лосердии и помощи.

В. ДЕМ ИДОВА. 
Автор публикации переводит гонорар за  нее на 

даются. Получим помеще- счет № 700746 Первоуральского отделения Промстрой-
ние — наша деятельность банка.

«Восток». Часть денег ис
пользуем на материальную 
помощь инвалидам, полу
чающим менее 70 рублей 
пенсии і— получат ее 84

на счет деньги — значит, еще 
большему количеству лю
дей поможем. Проверяем, 
в каких условиях живут на
ши члены ВОИ, в чем нуж-



ведш  глазами р е тщ р а
Жизнь полна случайностей и неожиданностей. Об

э- >м наглядно говорят регистрационные журналы и 
сводки служб экстренной помощи. Заглянем в них и 
сделаем для себя необходимые выводы. Итак...

ОБОГРЕЛИ
ШТРАФОМ

МИНУВШАЯ неделя для 
работников 47 военизиро
ванной самостоятельной по
жарной части была н,е лег
че предыдущих. Три поту
шенных пожара — таков ее 
итог,_ Причина загораний — 
в основном халатное отно- 
Ш=нир к электроприборам и 
электропроводке. Хозяин до
ма №  Я по ѵлице Тракто
ристов забыл, что за 
проводкой необходимо еле 
дить и вовремя ремонтиро
вать. Забывчивость обош-

Олиннадцатилетняя Н а
таша Королева после бо
лезни вновь появилась на 
занятиях в школе. Мало у 
кого это событие вызовет 
вздох облегчения или удив
ления. П ожалуй, только у 
родителей да... работников 
милиции. В один из дней 
Наташа повела младшего 
брата в детский сад и не 
вернулась. Обеспокоенные 
родители обратились, н ми
лицию. Н ачался поиск. Об-

Н А  Р О В Н О М  
М Е С Т Е

ИМЕННО так можно оха
рактеризовать некоторые 
травмы, получаемые горо
жанами на улице. В реги
страционном журнале стан
ции. «Скорой помощи» их 
немало: кого увезли в боль
ницу с улицы, кто-то сумел 
добраться до дома и сам 
вызвать врача. К примеру, 
в воскресенье 72-летний тов.

Н ЕЛЕГКО  порой прихо
дится и работникам службы
04. Ж ители дома №  79 по 
улице Ватутина, услышав 
у себя в подъезде запах 
газа, срочно вызвали ава
рийщиков. Достучаться до 
хозяина квартиры № 2 не 
смогли, дверь пришлось 
вскрыть. И не зря. Хозяин 
Аликин находился в невме
няемом состоянии от пьян
ки, а краники газовой пли-

МНОГИЕ горожане счи та
ют, что служба 09 знает 
все. Они в какой-то мере 
правы: за смену две деж ур
ные телефонистки дают 
свыше полутора тысяч спра
вок, П равда, иной раз и 
они приходят в затрудне
ние, не. понимая, о чем же 
хочет узнать абонент. К 
примеру, как сообщила но
мер восьмой — А. М. Гор
бунова, недавно спраш ива
ли «приемно-производствен
ный покой «Хромпика» и 
«приемный салон Н овотруб
ного», А имели в виду при
емные покои обеих медсан-

лась ему в сгоревшие баню 
и надворные постройки.

Рабочие СУ № 1 свой 
вагончик обогревали элек
троприбором. Видимо, ре
шив, что отключать его на 
выходные дни нецелесооб
разно, оставили в работаю 
щем состоянии. Всю суббо
ту и воскресенье прибор 
старательно грел вагончик. 
Может, грел бы и дальше, 
только вагончик не выдер
жал такого накала: в по
недельник 'вспыхнул. П ож ар
ными наказаны начальник 
участка В. И.. Карпов и 
мастер В. Д. Федоров.

наружить в больницах ее не
удалось: в приемных покоях 
медсанчастей был получен 
отрицательный ответ.

Только к вечеру один из 
работников милиции дога
дался позвонить в инфекци
онную больницу. Девочка 
оказалась там: ее доставила 
«скорая помощь», когда по 
дороге с ней сделалось пло
хо. По правилам, работни
ки «скорой» обязаны были 
поставить в известность ми
лицию, но не сделали это
го. Не сообщили о елучив- 
шемся и врачи больницы, 
хотя Наташ а просила и на
зывала номер телефона ба
бушки. Что это? Иначе как 
халатностью и бездушием 
не назовешь.

Маслов сел яе иа автобус, 
а с переломом лодыжки
был доставлен машиной
«скорой помощи» в боль
ницу. Всего же за послед
ние дни с травмами, полу
ченными на дорогах и тро
туарах нашего далеко не 
благоустроенного города, за 
помощью к медикам обра
тилось 163 человека. Д ум а
ется, работникам комму
нальных служб есть что 
взять на заметку.

тьг были открыты.
А вот в доме №  З-з по 

проспекту Космонавтов си
туация оказалась загадоч
ней. Сигнал жителей ока
зался верным: приборы за 
фиксировали утечку газа в 
одной из квартир. Д осту
чаться в нее не удалось. 
Пришлось вызывать на по
мощь милицию и начальни
ка жилучастка. Квартира 
оказалась нежилой, крани
ки на плите открыты. С ка
зать. ко-мѵ и когда выдан 
ордер, домоуправляю щ ая не 
смогла: «Буду выяснять».

частей. Завод комплектных 
металлоконструкций кое-кто 
у нас в городе называет 
аккумуляторным, магазин 
«Мода» — модным магази
ном, бойлерную' — бодер- 
ной, а редакцию городской 
газеты — типографией 
«Подзнаменки».

«Вопросы разные, — го
ворит номер седьмой — 
Л Н. Лгпихина, — спраши
вают, какой сегодня день 
или какое число, интересу
ются, как сыграла любимая 
хоккейная команда или ка
кая картина идет в киноте
атрах А иногда и просто 
слышим: «Рассудите нас,
пожалуйста, мы поспорили, 
а вы все знаете,..»

С. КОСТАЛЬГИНА,

Кинотеатр «Восход». 7, 8 февраля «ВОСХОД «Ч Е Р
НОЙ ЛУНЫ». Сеансы: 9, Ц . 13, 15, 17, 19, 21 час.

Кинотеатр «Космос». 7 февраля «СВЕТЛАЯ Л И Ч 
НОСТЬ». Сеансы: 9, 17, 19, 21 час. «РУСАЛОЧКА». 
Сеансы: 11. 13, 15 час. 8 февраля «КОН ЕК-ГО РБУ-
НОК». Сеансы 9, 11, 13. 15 час. «БОНЫ  И ПОКОИ» 
(дети не допускаются). Сеансы: 17, 19, 21 час.

Дворец культуры и техники «Строитель». 7, 8 фев
раля «КУКОЛКА» (2 серии). Сеансы: 17, 19-30 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. 7 февраля «ПА- 
ПИ Л  ИО». Сеансы: 18, 20 час.

Клуб имени В. И. Ленина. 7 февраля «ВЕРУЮ  В 
ЛЮ БОВЬ». Сеансы' 18, 20 час.

Редактор В. И. ПРУДНИКОВ.

Дворец культуры и техники 
Новотрубного завода

ГАСТРОЛИ СВЕРДЛОВСКОГО ОБЛАСТНОГО 
ТЕАТРА ОПЕРЕТТЫ 

1:1 ФЕВРАЛЯ. Ф. Лег яр «ГРАФ ЛЮКСЕМБУРГ». 
28 ФЕВРАЛЯ. И. Штраус «ЛЕТУЧАЯ МЫШЬ».
Начало спектаклей в 19 часов.

* "к
*18 ФЕВРАЛЯ ОБЛАСТНОЙ ФЕСТИВАЛЬ КЛАС- 

СИЧЕСКОГО ТАНЦА.
Начало в 14 часов.

* « 4-
11 ФЕВРАЛЯ 

Вечер отдыха на татарском языка.
Начало я 19 чяс. 30 мин.
Билеты про д аю тся  а кассе Д в е р ц а .

Кооператив «Роботрои»
ПРЕДЛАГАЕТ НАСЕЛЕНИЮ И ПРЕДПРИЯТИЯМ 
ГОРОДА СЛЕДУЮЩИЕ УСЛУГИ:

Я  изготовление  ключей (английского типа),
Я  р е м о н т  и настройка пианино, 
и  р е м о н т  м и к р о к альк у л ято р о в  и пишущих 

машинок,
Н  гр ав е р н ы е  работы.
Наш а д р е с  уп. Емлина, 20, Т ел е ф о н  2-68-34 
П р о е з д  автобусом №  10 до  остановки «Поли

клиника УТТС».

В ЦЕХЕ № 18 НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА 
ИМЕЮТСЯ В П РО Д А Ж Е  (П О  Ц ЕН Е ЗА КУ- 
БО М ЕТР):

дрова круглые (ломотье и торцованные) — 
5 руб.; 

орезка — 1 руб. 60 коп.: 
деловой горбыль — 19 рублей.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ВЕЧЕРНИЙ ФИЛИАЛ 
СВЕРДЛОВСКОГО СТРОИТЕЛЬНОГО ТЕХНИКУМА 
ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР УЧАЩИХСЯ НА ТРЕХМЕСЯЧ
НЫЕ ПОДГОТОВИТЕЛЬНЫЕ КУРСЫ НА БАЗЕ 
10 КЛАССОВ СРЕДНЕЙ ШКОЛЫ.

Стоимость обучения  18 рублей. Занятия начи
наются 1 марта. Запись произяодитея  до  28 ф е в 
раля  е ж е д н е в н о ,  к р о м е  субботы и воскресенья ,  
с 16 до  20 часов.

А д р е с  техникума: г, П ервоуральск ,  ул, Гагари
на, 24-а, 3-й этаж, комната  N2 301,

ВНИМАНИЮ  ПОКУПАТЕЛЕЙ!
М агазинам горпромторга разрешена продаж* в 

кредит обуви кожаной отечественного производ
ства стоимостью свыше 30 рублей многодетным 
семьям и гражданам с размером заработной пла
ты, пенсии до 100 рублей. Основание: справка 
горсобеса.

В н и м а н и е !
РАЗЫ ГРЫ ВАЮ ТСЯ ПУТЕВКИ НА ИГРЫ  

Д О Б РО Й  ВОЛИ 1990 ГОДА В США В Л О Т Е 
РЕЯХ «СПОРТЛОТО» «6 ИЗ 45» И 5 ИЗ 36».

Пѵтевки на Игры доброй воли 1990 года в 
Соединенные Ш таты Америки разыгрываются с 
6 го по 12-й тираж 1990 года в лотереях «Спорт
лото» «6 из 45» и «5 из 36»

В лотерее «Спортлото» «6 из 45* разы гры ва
ются четыре путевки, в лотерее «Спортлото» «5 
из зб» — *2І путевка. Продолжительность путев
ки 7— 10 дней. Выезд туристов намечается во 
второй половине июля 1990 года.

Участники лотеіреи «Спортлото» «6 из 45», яв
ляющиеся обладателями выигрышей на шесть и 
пять номеров и участники лотереи «5 из 36», яв
ляющиеся обладателями выигрышей на 5 угадан
ных номеров, обязаны в 3-дневный срок, но не 
позднее среды, следующей за тиражом недели, 
сообщить в местное предприятие спортивных ло
терей лично или по телефону серию и номер би
лета. свои паспортные данные, адрес места жи
тельства. место работы ,' должность и телефоны,

В 13-м тираже лотереи «Спортлото» «5 из 36» 
кроме основных владельцев путевок определяют
ся также три кандидата на случай отказа от 
путевок или невозможности выезда по любой при
чине основных претендентов. Путевки оформля
ются только их владельцам. Стоимость путевки 
оплачивается объединением «Союзспортлою» за 
счет резервного выигрышного фонда. Участникам 
лотереи выигрыши по билетам выплачиваются в 
установленном порядке.

Приглашаем вас принять участие в тираж ах 
лотереи «Спортлото»,

Кудин око в ж и во тн о во д ческ о е  товарищ ество  в 
срок до 1 марте производит  расчет  с бывшими 
членами товарищества в субботу и в о ск р есен ье  
е 10 до  14 часов в п о м ещ ении  ж е л е з н о д о р о ж н о 
го клуба Кузино.

После указанного срока  претензии к товари
ществу приниматься не будут.

Правление.

СЛУЖБА ТРУДОУСТРОЙСТВА
П РИГЛАШ АЕТ

Д Л Я  РАБОТЫ  В ПТУ — мастеров производ
ственного обучения для групп токарей, вальцов
щиков холодного проката, электромонтеров По 
ремонту и обслуживанию электрооборудования.

ПО И ЗВЕЩ ЕН И Ю  № 2 — машиниста баш ен
ного крана (работа в одну смену), прессовщи
ков фрикционных прессов (зарплата 400 рублей), 
дежурных слесарей энергоцеха, производствен
ных мастеров, механика энергоцеха.

ПО И ЗВЕЩ ЕН И Ю  ,N*4 — кузнецов на мо
лотах н прессах, электромонтеров, слесарей ме
ханосборочных работ и по ремонту оборудования, 
токарей, шлифовщиков, операторов и наладчиков 
станков с ЧПУ, воспитателей, мастеров котель
но-сварочного отделения, технолога литейного 
производства, электротермистов.

ПО И ЗВЕЩ ЕН ИЮ  .№ 43 — на базѵ снабж е
ния: водителя автобуса, водителей грузовых ав 
томашин, аккумуляторщ ика, моториста, авто
слесаря, грузчиков, рабочих на переборку ово- 
шей.

Д ля работы в овощном цехе чистильщиков 
о в ошей

ПО ИЗВЕЩ ЕН ИЮ  .№ 51 — водолазов (ж е
лающие приобрести этѵ профессию могут быть 
направлены на ѵчебѵ в г. Свердловск).

ПО ИЗВЕЩ ЕН ИЮ  № 66 — художника на 1,5 
ставки

ПО И ЗВЕЩ ЕН ИЮ  М  68 — монтеров пути и 
бригадира, дорожных мастеров на ст. Хрусталь
ная. временных рабочих на зимний период

ВНИМАНИЮ Ю РИСТОВ: имеются вакансия 
юрисконсультов на предприятиях города.

По всем вопросам обращ аться в центр по тру
доустройству по адресу: ул. 1 Мая, 10.

Куплю автомобиль
УАЗ-489 у предприятия или 
частного лица в любом со
стоянии Звонить 7-56-77 с 
8 до 15 часов.

Куплю электрическую пи
шущую машинку в хорошем 
состоянии. О бращаться по 
телефону 2-29-48 до 17 ча
сов.

М е ѣ т Ш ,

М Е Н Я Е Т С Я  едчп ком м ат 
идя м ваптир а 17 и», м на 
к в а р ти р у  бо льш ей  п л о щ ади , 
мпэдчп кооперативную Об 
р з щ а т ь т :  уд В а т у т и н а , 69 , 
кв. 14 а лю бо * врем я.

М Е Н Я Е Т С Я  3-моммзтиал 
к в а р ти р а  новой п л ан и р о в ки  
по у л . Л ен и н а . 17, 4 й э та ж , 
н а  2 к о м н атн ую  новой п л а 
н и ровки  и о д н о ко м н атн ую  
к в а р ти р ы  О б р а щ а ть ся ; ул. 
Е м л и н а . 2 — 84 по см ене  «Д *.

МЕНЯЕТСЯ 3 комнатная
к в а р ти р а  (45 и ? . м. 2 й
* т а ж . и м в в тгя  те л е ф о н ) по 
V" Строителей, 8 а , нв 6 
на 3 к о м н а тн ую  в д р уго м  
районе с те л е ф о н о м . 1 й и 
п оследн ий  э та ж и  чр пред- 
лаг-ат* О б р ащ ать ся  по те л , 
2-55 46,

М Е Н Я Е Т С Я  3 к о м н а т к а *  
к в а р ти р а  новом п л ан и р о в ки  
на 7 м э та ж е  в 8 м икрорам  
оме ыя равн о ц ен н ую  » ран 
оме С оц города или разм ен  
на о д н о ко м н атн ую  и 2 ком 
н а тн ую  к в а р ти р ы  В о зм о ж . 
ны д р у г и е  в а р и а н ты . Обрз 
щ аться по т е л .  2 38-65

М Е Н Я Е Т С Я  одномом н а 
чав к в а р ти р а  14 ив м на 
А м э та ж е  (Х р о м п и к ) ма 
к в а р ти р у  б ольш ей  п ло ш ади  
в городе , ж е л а те л ь н о  в р а й 
оне у л . С о в е тск о й  1 й э та ж  
не п р е д л а га ть . В о зм о ж н ы  
д р уги е  в а р и а н ты . З в о н и ть  
2-21 93 после 20 нас

СРО Ч Н О  Т Р Е Б У Е Т С Я  ж ил- 
п лп щ адц  длв сем ьи  из тр е х  
ч ел о в ек , О б р а щ а ть с я : пр .
К о см о н ав то в , 22 , к в , 1 І0 .

А дминистрация, парти йная и проф сою зная 
о ргани зац ии  П ервоуральского рудоуправления 
вы раж аю т глубокое соболезнование родным и 
близким в связи  с кончиной бы вш его директора 
предприятия деРЛГИНА

В и к то р *  П етр о ви ча .

Коллектив работников ш колы  20 вы р аж ает  
искреннее соболезнование Дерягиной Зинаиде 
А лександровне по поводу см ерти муж а

Д Е Р Я Г И Н А  
В и к то р а  П етр о ви ча .

А дм инистрация партийны й проф сою зны й к о 
митеты  завода  по рем онту горного оборудования 
вы раж аю т искрен нее соболезнование коллективу 
рудоуправления, родны м  и близким  по поводу 
кончины  бы вш его ди ректора  рудоуправления

Д Е Р Я Г И Н А  
В и к то р а  П етро ви ча .

Коллектив отдела технического контроля и ад 
м инистрация завода по ремонте: горного оборудо
вания вы раж аю т искрен нее соболезнование на. 
чаяьникѵ  отдела технического контроля Савиной 
Валентин* Дмитриевне по поводу смерти матери

МАКСИМОЯОИ 
А н а с та с и и  В лад и м и р о в н ы .
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